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Wali Kota Bogor, Bima Arya Sugiarto 
mengingatkan agar aparatur di wilayah 
memantau penyaluran dan pelak-
sanaan perbaikan RTLH. Bima ingin 
pelaksanaan dilakukan dengan baik dan 
berkualitas agar dapat dinikmati ma-
syarakat dalam jangka panjang.

Bima Arya Perbaiki 4.363 Rumah
Tidak Layak Huni Tahun Ini

BOGOR (IM)- Wali 
Kota Bogor, Bima Arya Sug-
iarto memastikan Pemerintah 
Kota (Pemkot) Bogor telah 
menyiapkan anggaran Rp45,3 
miliar untuk memperbaiki 
4.363 unit Rumah Tidak Lay-

ak Huni (RTLH) pada 2023.
Kata Bima, selain bersum-

ber dari APBD Kota Bogor, 
Pemerintah Provinsi (Pem-
prov) Jawa Barat pun telah 
menyiapkan Rp4,4 miliar untuk 
perbaikan RTLH dengan sasa-

yang akan diperbaiki dalam 
program RTLH tahun ini, 
yakni perbaikan sanitasi.

Sebelumnya, perbaikan 
RTLH hanya meliputi atap, 
lantai dan dinding, maka mu-
lai tahun ini aspek sanitasi 
pun diprioritaskan, sebagai 
upaya mendukung Bogor Be-
bas Buang Air Sembarangan 
atau Open Defecation Free 
(ODF).

Dengan ada penambahan 
spesifikasi dalam perbaikan 
RTLH, maka setiap unit rumah 
yang diperbaiki mendapat jatah 
Rp20 juta. Naik dibanding ta-
hun 2022 sebesar Rp17,5 juta 
per unitnya.

Kepala Bidang Peruma-

SOLO (IM)- Muncul wa-
cana, putra bungsu Presiden 
Joko Widodo (Jokowi), Kae-
sang Pangarep dipasangkan 
dengan Rheo Fernandes. Rheo 
adalah putra dari Ketua DPC 
Partai Demokrasi Indonesia 
Perjuangan (PDI-P) Kota Solo, 
FX Hadi Rudyatmo atau yang 
akrab disapa FX Rudy.

Terkait wacana “penjodo-
han” itu, Wali Kota Solo 
Gibran Rakabuming Raka 
meminta awak media menan-
yakan langsung kepada Rudy.

Mengenai sosok Rheo, 
kata putra sulung Presiden 
Jokowi ini, merupakan sosok 
anak muda yang bagus. “Iya, 
tanya Pak Rudy. Mas Rheo ya 
bagus. Anak muda, bagus,” 
kata Gibran, di Solo, Jawa 
Tengah, Senin (30/1).

Mengenai cocok atau ti-
dak seandainya Kaesang dipa-
sangkan dengan Rheo, Gibran 
mengatakan tidak tahu. Justru 
ia meminta supaya Kaesang 
bertemu langsung dengan 
Rheo. “Mbuh, rareti. Ben 
ketemu wae sik nuh ya (entah, 
enggak tahu. Biar ketemu saja 
dulu),” ungkap Gibran.

Gibran menyarankan agar 
Kaesang bisa menemui tokoh-
tokoh senior partai sebelum 

memantapkan terjun ke dunia 
politik. “Kalau masih baru tu 
harus sowan ke siapa-siapa. 
Ketua-ketua umum, senior-
senior partai, mantan-mantan 
pemimpin semua,” kata Gibran.

Sebelumnya, ketertarikan 
putra bungsu Presiden Joko 
Widodo (Jokowi), Kaesang 
Pangarep, terjun ke politik 
menjadi sorotan publik.

Usai sejumlah partai poli-
tik (parpol) mengaku siap 
“membuka pintu” bagi Kae-
sang, kini wacana terkait sosok 
yang akan menjadi tandemnya 
bila maju dalam pemilihan 
kepala daerah (Pilkada) 2024 
juga ikut bergulir.

Salah satu sosok yang ra-
mai dijodohkan untuk berduet 
dengan Kaesang adalah Rheo 
Fernandes, putra Ketua DPC 
Partai Demokrasi Indonesia 
Perjuangan (PDIP) Kota Solo, 
FX Hadi Rudyatmo atau yang 
akrab disapa FX Rudy.

Wacana “perjodohan” 
Kaesang dengan Rheo per-
tama kali dilontarkan oleh Wakil 
Ketua DPC PDI-P Kota Solo, 
Suharsono. “Kriteria bagi calon 
pendamping kaesang menurut 
saya adalah harus punya latar 
belakang politik,” kata Suhar-
sono, Sabtu (28/1).  pra

Muncul Wacana Kaesang ‘Dijodohkan’
dengan Rheo Fernandes

ran 220 unit di Kota Bogor.
Bima mengingatkan agar 

aparatur di wilayah memantau 
penyaluran dan pelaksanaan 
perbaikan RTLH. Bima ingin 
pelaksanaan dilakukan den-
gan baik dan berkualitas agar 
dapat dinikmati masyarakat 
dalam jangka panjang.

“Saya juga akan pantau 
terus. Walaupun targetnya 
sudah melebihi, tetapi saya 
ingin lihat kualitasnya baik 
dan sesuai dengan apa yang 
diaspirasikan oleh warga,” 
kata Bima Arya, Senin (30/1).

Bima Arya mengaku telah 
menerbitkan Keputusan Wali 
Kota (Kepwal) 2023 bahwa 
ada penambahan spesifi kasi 

han Kawasan Permukiman 
Kota Bogor, Muhamad Hutri 
menjelaskan, pihaknya akan 
memeriksa ketersediaan septic 
tank pada setiap rumah yang 
akan diperbaiki.

Dengan begitu, tidak 
semua sasaran RTLH tahun 
ini mendapat besaran yang 
sama, karena disesuaikan 
dengan spesifi kasi yang diten-
tukan serta tingkat kerusakan 
rumah yang akan diperbaiki.

“Jadi dilihat, butuhnya apa 
dan disurvey. Pasti nilainya 
beda-beda. Tapi maksimal ya 
Rp20 juta,” kata Hutri. Dia 
juga berharap, masyarakat ikut 
terlibat dalam pelaksanaan 
perbaikan RTLH.  jay

PEMBANGUNAN GEDUNG SMPN 5 CIBINONG  DAN SMPN 4 CITEUREUP 

Dewan Minta Pemkab Bogor Segera
Realisasikan Pengadaan Lahan

CIBINONG (IM) - 
Dewan Perwakilan Rakyat 
(DPRD) Kabupaten Bogor 
meminta Pemkab  segera 
merealisasikan pengadaan la-
han untuk pembangunan Ge-
dung SMP Negeri 5 Cibinong 
dan SMP Negeri 4 Citeureup.

Wakil Ketua I DPRD 
Kabupaten Bogor, KH Agus 
Salim mengungkapkan, dalam 
APBD 2023, telah dianggar-
kan alokasi pembelian lahan 
untuk SMPN 5 Cibinong dan 
SMPN 4 Citeureup. Sehingga 
di tahun 2023 dinas terkait 
tinggal merealisasikan.

“Alhamdulilah di APBD 
2023 alokasi pembelian lahan 
untuk SMPN 5 Cibinong dan 
SMPN 4 Citeureup sudah 
teranggarkan. Tinggal di-
realisasi dinas terkait,” kata  
Wakil Ketua I DPRD Kabu-
paten Bogor, KH Agus Salim 
usai Musyawarah Rencana 
Pembangunan (Musrenbang) 
Tingkat Kecamatan 2023, di 
Cibinong, Bogor, Jumat lalu.

Ia mengaku akan menga-
wal program kegiatan prioritas 
tersebut hingga terealisasi. 
Menurut dia, pembangunan 
dan peningkatan sarana prasa-

rana sekolah yang ada harus 
terwujud agar penyelengga-
raan pendidikan bisa berjalan 
lebih baik. “Semoga, semua 
program prioritas di Keca-
matan Cibinong ini bisa kami 
kawal semaksimal mungkin, 
baik fi sik maupun nonfi sik,” 
kata politisi PKS itu.

Agus Salim meminta agar 
Pemerintah Kabupaten Bogor 
melalui perangkat dinas segera 
merealisasikan program priori-
tas pada awal tahun.

“Contohnya untuk pem-
belian lahan, maka harus mulai 
sekarang diproses. Kan angga-
rannya sudah ada, tinggal diserap 
sesuai dengan mekanisme yang 
berlaku,” tuturnya.

Ia menambahkan program 
yang dilaksanakan di awal ta-
hun lebih banyak memberi 
manfaat untuk masyarakat.  
Selain, terpenuhinya kebutuhan 
masyarakat, maka penyerapan 
program yang didanai APBD 
di awal tahun dapat membantu 
upaya percepatan pemulihan 
ekonomi setelah tiga tahun 
dihantam pandemi COVID-19.  
“Jangan ditunda-tunda, segera 
disiapkan dan direalisasikan,” 
tandasnya.  gio

KENAIKAN HARGA MINYAK GORENG DI BANDUNG
Seorang warga membeli minyak goreng sub-
sidi di Pasar Kosambi, Bandung, Jawa Barat, 
Senin (30/1). Pedagang menyatakan, akibat 
langkanya minyak subsidi yakni Minyakita di 
pasaran, harga minyak kemasan nonsubsidi 
mengalami kenaikan dari Rp30 ribu menjadi 
Rp35 ribu per kemasan dua liter di beberapa 
pasar tradisional di Kota Bandung. 

IDN/ANTARA

Kab. Bogor KLB Campak, 36 Pasien di
RSUD Kota Bogor  Cepat Tertangani 

BOGOR (IM)- Ditetap-
kannya status Kejadian Luar 
Biasa (KLB) campak di Ka-
bupaten Bogor, membuat 
RSUD Kota Bogor bersiaga. 
RS plat merah ini bersiap diri 
apabila terjadi lonjakan kasus 
campak. 

Hal itu dikemukan Direktur 
Utama RSUD Kota Bogor, dr. 
Ilham Chaidir. Kesiapan itu 
dikarenakan, sekitar70 persen 
kunjungan pasien di RSUD 
Kota Bogor merupakan warga 
Kabupaten Bogor.

“Tentu kami siap ber-
peran untuk membantu men-
gatasi persoalan ini. Semua 
pasien campak yang kini di-
rawat di RSUD Kota Bogor 
tertangani dengan baik di 
sini,” kata dr. Ilham Chaidir, 
sapaan akrabnya.

Berdasarkan data yang 
tercatat, sepanjang tahun 
2022, RSUD Kota Bogor 
telah menangani 10 kasus 
campak. Dan kasus tertinggi 
terjadi pada bulan Desember, 
sebanyak 5 kasus.

Jumlah kasus campak 
mengalami lonjakan pada awal 
tahun 2023. Tercatat hingga 
30 Januari 2023, terdapat 36 
pasien kasus campak yang 
kini ditangani RSUD Kota 
Bogor. Sebanyak 14 pasien 
merupakan warga Kota Bogor 
dan 22 pasien lainnya berasal 
dari Kabupaten Bogor.

Subkoordinator  Per-
awatan Medik Rawat Inap 
RSUD Kota Bogor, dr. Ad-
hari Zulkarnain mengatakan, 
dari 36 pasien yang dirawat, 
kondisinya terbilang aman 
dan terkendali. Para pasien 
itu, dirawat di ruang anak 
Situgede. 

“Dari 36 pasien yang di-
tangani, 11 pasien masih di-
rawat. Sementara 25 pasien 
sudah sembuh dan diperbole-
hkan pulang,” sebutnya.

dr. Adhari menduga, ke-
naikan kasus campak dik-
arenakan selama dua tahun 
terakhir banyak anak yang 
tidak diimunisasi, akibat ter-
fokusnya pelayanan kesehatan 
pada penanganan pandemi 

covid-19. 
“Bagi masyarakat yang 

ingin melakukan imunisasi 
bisa dilakukan di puskesmas 
terdekat,” terang dokter yang 
mengenakan kacamata ini.

dr. Adhari juga men-
gatakan, bila penyakit cam-
pak disebabkan oleh virus 
RNA. Virus tersebut dapat 
ditularkan secara droplet yang 
keluar dari hidung, mulut 
atau tenggorokan orang yang 
terinfeksi campak pada saat 
bersin, batuk dan bicara.

Meski rawan penularan, 
virus tersebut bersifat mudah 
mati karena ketidaktahanan 
terhadap suhu panas. 

Untuk diketahui, pada 
28 Januari lalu, Dinkes Kota 
Bogor mengeluarkan pres 

rilis terkait situasi terkini ka-
sus campak di Kota Bogor. 
Dalam rilis itu, Kadinkes 
Kota Bogor, dr. Sri Nowo 
Retno bila pihaknya telah 
mengirimkan 87 kasus suspek 
campak ke Laboratorium 
Bio Farma Bandung dengan 
keterangan masih menunggu 
hasil.

Berdasarkan data sebaran, 
maka kasus campak tersebar 
di 24 kelurahan dari 68 kelu-
rahan yang ada di Kota Bogor. 
Di mana terdapat 4 kelurahan 
dengan lebih 1 kasus campak. 
Keempat kelurahan itu, yakni 
Kelurahan Gunung Batu 
sebanyak 4 kasus, Kelurahan 
Loji 3 kasus, Kelurahan Pasir 
Jaya 3 kasus, dan Kelurahan 
Mulyaharja 3 kasus.  gio

KARAWANG (IM)- Per-
ayaan Cap Go Meh di Karawa-
ng pada tahun baru Imlek 2574 
atau tahun 2023 akan digelar 
5 Februari 2023. Acara Cap 
Go Meh sempat dihentikan 
selama dua tahun saat pandemi 
Covid-19 melanda.

Ketua Umum Yayasan 
Wihara Darma Prasada Maha 
Meta, Herry Wiratma men-
gatakan, pawai Cap Go Meh 
digelar oleh Kelenteng Bio 
Kwan Tee Koen. “Iya perayaan 
Cap Go Meh tahun ini kembali 
dilakukan dengan acara pawai 
keliling di sejumlah jalan Kar-
awang,” kata Herry, kemarin.

Di Karawang, kata dia, Cap 
Go Meh rutin digelar sejak 25 
tahun lalu. Akan tetapi sempat 
ditiadakan dua tahun atau dua 
kali karena pandemi Covid-19. 
“Jadi ini sudah kami lakukan 
sejak lama, dan selalu menjadi 
agenda pemerintah daerah 
Karawang juga. Tapi Imlek 
tahun 2022 dan 2021 tidak ada 
karena Covid-19,” ujar dia.

Dalam kegiatan pawai Cap 
Go Meh ini juga akan mengun-
dang 50 bio atau kelenteng, baik 
yang ada di Karawang maupun 
di sekitar Karawang. Sementara 
jalur pawai itu dimulai dari Kelen-
teng Bio Kwan Tee Koen Jalan 
H Juanda, menuju Jalan Tuparev-
Jalan Kertabumi-Jalan Arif Rah-
man Hakim atau Jalan Niaga 
kembali lagi ke Jalan Tuparev dan 
berakhir lagi di Kelenteng Bio 
Kwan Tee Koen. “Pawai itu juga 
seperti hajat atau ruwat bumi, nanti 
akan gotong Tao Pe Kong, Kim 
Shin, odong-odong, kirab budaya, 
barongsai, akan diarak keliling Kota 
Karawang,” katanya.

Herry berharap pada Cap 
Go Meh ini persatuan terus 
terjalin, ekonomi tumbuh, 
semua masyarakat bisa rukun 
damai dan lebih baik lagi di 
Tahun Kelinci Air ini. “Kemu-
dian selalu menyambut dengan 
optimis penuh semangat, tetap 
jalani dengan rukun dan damai, 
terhindar dari segala musibah,” 
ujar Herry.  pra

Cap Go Meh di Karawang Digelar
5 Februari 2023, Ini Rute Pawainya

BANDUNG (IM)- Pemer-
intah Kabupaten (Pemkab) Band-
ung menargetkan bisa mencetak 
35 ribu pelaku Usaha Mikro Kecil 
dan Menengah (UMKM) pada 
2023 dengan adanya program 
pinjaman dana bergulir. Kepala 
Dinas Koperasi dan Usaha Ke-
cil Menengah (Diskop UKM) 
Kabupaten Bandung, Dindin 
Syahidin mengatakan target 
itu diharapkan meningkatkan 
ekonomi masyarakat serta menu-
runkan angka pengangguran di 
Kabupaten Bandung.

“Makanya, Diskop UKM 
menyiapkan pendamping khusus 
penyaluran dana bergulir den-
gan tujuan untuk mendampingi 
pelaku usaha agar pengelolaan 
kegiatan yang didapatkan dari 
dana bergulir berjalan dengan 
baik dan tidak digunakan untuk 
hal-hal yang sifatnya konsumtif,” 
kata Dindin di Bandung, Jawa 
Barat, Senin (30/1).

Dia mengatakan program 

pinjaman dana bergulir yang 
diluncurkan sejak Maret 2022 
itu sudah memunculkan 12.588 
pengusaha hingga awal 2023. 
Di antaranya, kata dia, terdiri 
dari 10.549 pelaku usaha yang 
difasilitasi oleh BPR Kerta Ra-
harja dan 2.039 pelaku usaha 
melalui Bank BJB.

Adapun pinjaman dana ber-
gulir tanpa bunga dan tanpa 
jaminan yang sudah digulirkan 
Pemkab Bandung pada 2022 
sebesar Rp40 miliar. Menurut dia, 
BPR Kerta Raharja sebagai pihak 
penyalur anggaran sudah mereal-
isasikan sebesar Rp21 miliar, dan 
Bank BJB sebesar Rp4 miliar. Se-
tiap UMKM, kata dia, menerima 
dana pinjaman bergulir sebesar 
Rp2 juta. Guna merealisasikan 
target, menurut dia, pada tahun 
ini Pemkab Bandung menambah 
anggaran Rp30 miliar untuk 
program dana bergulir. Sehingga 
total alokasinya sebesar Rp70 
miliar.  pra

Pemkab Bandung Targetkan
Cetak 35 Ribu UMKM

PELANTIKAN WALI KOTA SEMARANG SISA MASA JABATAN 2021-2026
Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo (kiri) menyematkan tanda jabatan kepada Hevearita Gunaryanti (kanan) seusai dilantik 
sebagai Wali Kota Semarang di Gedung Gradhika Bhakti Praja, Kantor Gubernur Jawa Tengah, Semarang, Senin (30/1). Hevearita 
atau akrab disapa Mbak Ita yang sebelumnya menjabat sebaga Wakil Wali Kota Semarang resmi dilantik menjadi wali kota 
perempuan pertama di Kota Semarang dengan sisa masa jabatan 2021-2026 menggantikan wali kota sebelumnya, Hendrar 
Prihadi yang menjabat sebagai Kepala Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah (LKPP) per Oktober 2022.

IDN/ANTARA

B A N D U N G  ( I M ) - 
Pemerintah Kota (Pemkot) 
Bandung dan Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) Jawa Barat 
diminta untuk mencari solusi 
terkait kemacetan di kawasan 
Masjid Al-Jabbar. 

Ketua DPRD Kota Band-
ung, Tedy Rusmawan men-
gatakan, baik Pemkot Bandung 
dan Pemprov Jabar harus segera 
menggulirkan kebijakan untuk 
menangani persoalan di ka-
wasan Gedebage.  “Jadi, warga 
Cimincrang ini mendesak agar 
Pemerintah segera mencari 
jalan keluar soal kemacetan 
ini. Apalagi di hari Minggu. 
Kemacetan dimulai pukul 
10.00 - 11.00 WIB. Itu sudah 
terasa kemacetannya,” kata 
Tedy Rusmawan, Senin (30/1).

Menurut Tedy Rusmawan, 
pemerintah dapat melakukan 
pembatasan selektif  terhadap 
kendaraan-kendaraan yang akan 
menuju Masjid Al-Jabbar. Uta-

Kerap Macet, Ketua DPRD Minta Ada
 Pembatasan Kendaraan ke Masjid Al-Jabbar

manya adalah kendaraan 
besar seperti bus.  “Untuk 
jangka pendeknya, kita ber-
harap kepada Wali Kota dan 
Gubernur bisa melakukan 
pembatasan selektif  terutama 
bus. Karena akses dari Gede-
bage Selatan (Darwati) ada 
belokan dan justru bus susah 
untuk bermanuver sehingga 
membuat macet,” ucapnya. 

Selain akses masuk me-
lalui jalur Gedebage Selatan, 
pintu masuk lainnya yakni Ja-
lan Cimincrang pun terbilang 
kecil. Kendaraan-kendaraan 
besar yang melintas kerap 
membuat kemacetan.  “Ak-
ses dari Cimincrang ini juga 
kecil, dan sangat terbatas. 
Jadi kita meminta, istilahnya 
ada beberapa pembatasan 
yang selektif  di hari-hari ter-
tentu atau di jam-jam tertentu, 
seperti ada pelarangan atau 
pembatasan khusus,” ujar 
dia.  pra

IST

Subkoordinator Perawatan Medik Rawat Inap 
RSUD Kota Bogor, dr. Adhari Zulkarnain.


